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ABSTRAK 

HILDA AENUTAQIAH NIM: 2008203050. “PENGARUH MOBILE 

BANKING DAN MEDIA SOSIAL SEBAGAI MEDIA PROMOSI PRODUK 

TERHADAP MINAT GENERASI Z PADA BANK MUAMALAT KCP 

SUMBER”, 2024. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh mobile banking 

terhadap minat generasi Z, pengaruh media sosial terhadap minat generasi Z, serta 

pengaruh penggunaan mobile banking dan media sosial secara simultan atau 

bersama-sama terhadap minat generasi Z di Bank Muamalat KCP Sumber.  

Penelitian ini menggunakan metode survei dengan pendekatan kuantitatif. 

Sumber data yang digunakan meliputi data primer dan sekunder. Populasi dalam 

penelitian ini adalah generasi Z yang menjadi nasabah Bank Muamalat KCP 

Sumber dari tahun 2017 hingga 2023 dengan total 7.500 nasabah. Jumlah sampel 

yang diambil sebanyak 100 responden, yang ditentukan menggunakan rumus 

Slovin, dengan teknik pengambilan sampel purposive sampling. Data dikumpulkan 

melalui observasi, wawancara, kuesioner, dan dokumentasi. Penelitian ini 

menggunakan skala Likert untuk pengukuran, dan data dianalisis menggunakan 

aplikasi IBM SPSS Statistic 29.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mobile banking memiliki pengaruh 

positif dan signifikan terhadap minat generasi Z pada Bank Muamalat KCP 

Sumber, dengan nilai t hitung (3,624) lebih besar dari t tabel (1,66071) dan tingkat 

signifikansi 0,001 yang lebih kecil dari 0,05. Media sosial juga memiliki pengaruh 

positif dan signifikan terhadap minat generasi Z di Bank Muamalat KCP Sumber, 

dengan nilai t hitung (6,746) lebih besar dari t tabel (1,66071) dan tingkat 

signifikansi 0,001 yang lebih kecil dari 0,05. Secara bersama-sama, mobile banking 

dan media sosial berpengaruh signifikan terhadap minat generasi Z dengan 

kontribusi sebesar 71,4%, sedangkan sisanya sebesar 28,6% dipengaruhi oleh 

variabel lain. 

 

Kata Kunci: Mobile Banking, Sosial Media Marketing, Minat Generasi Z 
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ABSTRACT 

HILDA AENUTAQIAH NIM: 2008203050. "THE INFLUENCE OF 

MOBILE BANKING AND SOCIAL MEDIA AS PRODUCT PROMOTION 

MEDIA ON GENERATION Z'S INTEREST IN BANK MUAMALAT KCP 

SUMBER", 2024. 

This study aims to analyze the influence of mobile banking on the interest 

of generation Z, the influence of social media on the interest of generation Z, and 

the influence of the use of mobile banking and social media simultaneously or 

together on the interest of generation Z at Bank Muamalat KCP Source. 

This study uses a survey method with a quantitative approach. The data 

sources used include primary and secondary data. The population in this study is 

generation Z who are customers of Bank Muamalat KCP Sumber from 2017 to 2023 

with a total of 7,500 customers. The number of samples taken was 100 respondents, 

which was determined using the Slovin formula, with purposive sampling 

techniques. Data were collected through observation, interviews, questionnaires, 

and documentation. This study used the Likert scale for measurement, and the data 

was analyzed using the IBM SPSS Statistic 29 application. 

The results show that mobile banking has a positive and significant 

influence on the interest of Generation Z in Bank Muamalat KCP Sumber, with a 

calculated t-value (3.624) greater than the t-table (1.66071) and a significance level 

of 0.001 which is smaller than 0.05. Social media also has a positive and significant 

influence on the interest of Generation Z in Bank Muamalat KCP Sumber, with a t-

count value (6.746) greater than the t-table (1.66071) and a significance level of 

0.001 which is smaller than 0.05. Together, mobile banking and social media have 

a significant effect on the interest of generation Z with a contribution of 71.4%, 

while the remaining 28.6% is influenced by other variables.   

Keywords: Mobile Banking, Social Media Marketing, Generation Z Interest 
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  تجريدي 

نيم:   أنوتقيا  "تأثير  2008203050هيلدا  التواصل .  ووسائل  المحمول  الهاتف  عبر  المصرفية  الخدمات 

 .KCP SUMBER"  ،2024 ببنك معاملات Z الاجتماعي كوسائط لترويج المنتجات على اهتمام الجيل

، وتأثير  Z تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول على مصلحة الجيل

، وتأثير استخدام الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول   Z الاجتماعي على مصلحة الجيلوسائل التواصل  

 .KCP Source في بنك معاملات Z ووسائل التواصل الاجتماعي في وقت واحد أو معا على مصلحة الجيل

تستخدم هذه الدراسة طريقة مسح مع نهج كمي. تتضمن مصادر البيانات المستخدمة البيانات الأولية والثانوية.  

 2023إلى    2017من   KCP Sumber الذين هم عملاء بنك معاملات Z السكان في هذه الدراسة هم الجيل

مستجيب ، والتي تم تحديدها باستخدام صيغة سلوفين   100عميل. كان عدد العينات المأخوذة    7,500بإجمالي  

والتوثيق.   والمقابلات والاستبيانات  الملاحظة  البيانات من خلال  تم جمع  الهادفة.  العينات  أخذ  تقنيات  ، مع 

 IBM SPSS Statistic م تحليل البيانات باستخدام تطبيقاستخدمت هذه الدراسة مقياس ليكرت للقياس ، وت

29. 

في  Z أظهرت النتائج أن الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول لها تأثير إيجابي وكبير على اهتمام الجيل

ومستوى  t (1.66071) ( أكبر من جدول3.624محسوبة ) t ، بقيمة Muamalat KCP Sumber بنك

. كما أن لوسائل التواصل الاجتماعي تأثيرا إيجابيا وكبيرا على اهتمام  0.05وهو أصغر من    0.001دلالة  

ومستوى   t (1.66071) أكبر من جدول t count (6.746) ، بقيمة KCP Sumber ببنك معاملات Z الجيل

. معا ، تؤثر الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول ووسائل التواصل 0.05وهو أصغر من    0.001أهمية  

٪  28.6، بينما تتأثر النسبة المتبقية البالغة ٪ 71.4بمساهمة تبلغ  Z الاجتماعي بشكل كبير على اهتمام الجيل

 .بمتغيرات أخرى

: الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول ، التسويق عبر وسائل التواصل الاجتماعي ،  الكلمات المفتاحية

 Z اهتمام الجيل
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